

II JORNADAS INTERNACIONALES SOBRE ATENCIÓN A LA DEPENDENCIA INNOVACIONES PARA VIVIR EN CASA BIEN



MÁS BIENESTAR PARA LAS PERSONAS, MÁS OPORTUNIDADES DE DESARROLLO ECONÓMICO

II JORNADAS INTERNACIONALES SOBRE ATENCIÓN A LA DEPENDENCIA.

Juan Sitges : “Tenemos que trabajar todos juntos sumando esfuerzos para garantizar la viabilidad y sostenibilidad del sistema”.

Pilar Rodriguez, Presidenta de la Fundación Pilares: “En España debemos mejorar y cumplir la Ley de Dependencia, que es un derecho subjetivo para los ciudadanos y trabajar así por una sociedad mejor con todos los agentes implicados”

Estas son algunas de las conclusiones del Director de la Fundación Caser para la Dependencia , Juan Sitges y la Presidenta de la Fundación Pilares para la Autonomía Personal, en la clausura de las II JORNADAS SOBRE ATENCIÓN A LA DEPENDENCIA .

Sitges ha señalado la extraordinaria experiencia de compartir experiencias con expertos de países como Alemania, Reino Unido, Dinamarca, Suecia, Austria, así como administraciones, entidades e instituciones que juegan un papel clave en la atención y los servicios para las personas dependientes.

El Director de La Fundación Caser para la Dependencia se ha referido a las buenas prácticas que se están llevando a cabo en Castilla León con sus centros multiservicios.

Ha destacado también las tres iniciativas desarrolladas en Cataluña (TAD, PIR, ISAD) y el modelo de colaboración socio sanitario en SAD y el ejemplo vasco con el proyecto Etxean Ondo.

Sitges ha resaltado las iniciativas de entidades como la Fundación Vodafone, Caser o instituciones como Cruz Roja, FED o Asispa que trabajan con la necesidad de poner en marcha un modelo integral centrado en la persona con la creación de gestor de casos.

“La coordinación socio sanitaria es fundamental para promover con éxito un servicio de atención domiciliaria a personas en situación de

II JORNADAS INTERNACIONALES SOBRE ATENCIÓN A LA DEPENDENCIA INNOVACIONES PARA VIVIR EN CASA BIEN



MÁS BIENESTAR PARA LAS PERSONAS, MÁS OPORTUNIDADES DE DESARROLLO ECONÓMICO

dependencia”.

Sitges ha apuntado que queda un largo camino hacia modelos de atención multiservicios basado en las necesidades de las personas dependientes y con retos por delante que van desde la coordinación socio sanitaria, la transparencia en el apartado de costes por parte de las administraciones territoriales, así como la homogeneización de catálogo de servicios y , no menos importante, según ha concluido el Director de la Fundación Caser para la Dependencia, la calidad del servicio ofrecido a los dependientes.

Otro aspecto que ha puesto Sitges sobre la mesa en el cierre de las jornadas ha sido el reto de la formación para una mejor calidad del servicio además de promover el empleo.

“Por último la co- responsabilidad de todos cuántos formamos parte del sistema de ayuda y atención a la dependencia, empezando por la responsabilidad individual de cada uno de las personas implicadas”.

Pilar Rodríguez ha afirmado que es necesario innovar y buscar soluciones sin tregua con el fin de resolver la situación de personas con dependencia y sus familiares.

“Esta fórmula generará bienestar a personas que sufren y además mitigará el problema del desempleo”.

“ Las personas que tienen situación de dependencia quieren estar en su casa y es necesario un desarrollo de atención integral, basado en atención socio sanitaria, apoyo a familias con sobrecarga con formación y atención psicológica, adaptación de la vivienda, desarrollo de nuevas tecnologías como la teleasistencia , la domótica y nuevas alternativas de vivienda. “

II JORNADAS INTERNACIONALES SOBRE ATENCIÓN A LA DEPENDENCIA INNOVACIONES PARA VIVIR EN CASA BIEN



MÁS BIENESTAR PARA LAS PERSONAS, MÁS OPORTUNIDADES DE DESARROLLO ECONÓMICO

II JORNADAS INTERNACIONALES SOBRE ATENCIÓN A LA DEPENDENCIA INNOVACIONES PARA VIVIR EN CASA BIEN

MÁS BIENESTAR PARA LAS PERSONAS, MÁS OPORTUNIDADES DE DESARROLLO ECONÓMICO



MADRID
25 y 26 de JUNIO 2013

SALÓN DE ACTOS DEL
MINISTERIO DE SANIDAD,
SERVICIOS SOCIALES E IGUALDAD
Pº DEL PRADO, 18-20 • 28014 MADRID

EN COLABORACIÓN CON:



ORGANIZAN:



MINISTERIO
DE SANIDAD, SERVICIOS SOCIALES
E IGUALDAD



FEDERACION ESPAÑOLA DE
MUNICIPIOS Y PROVINCIAS